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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Sezione antidroga della Polizia cantonale: troppi i spettori in partenza? 
 
 
Da tempo circolano insistentemente voci sulla Sezione antidroga (SAD) della polizia cantonale, 
meritevoli di un approfondimento. 
 
In particolare si segnalano delle partenze di personale in quantitativi al di sopra della norma, ciò 
che potrebbe dare ad intendere l’esistenza di problemi di conduzione della SAD. 
 
Si parla di 18 ispettori che negli ultimi 6 anni avrebbero lasciato la SAD, una cifra che quantomeno 
spinge a porsi delle domande, e che - se confermata - necessiterebbe di approfondimenti. 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato: 
 
1. corrisponde al vero che negli ultimi 6 anni ben 18 ispettori hanno lasciato la Sezione antidroga 

della Polizia cantonale? Se no, quanti sono gli ispettori che hanno lasciato la SAD? 
 
2. Se sì, come viene valutato questo numero di partenze? La situazione è ritenuta normale? 
 
3. Sono stati approfonditi i motivi che hanno portato a queste partenze? Se sì, con quali risultan-

ze? Se no, perché? È intenzione del Consiglio di Stato provvedere a delle verifiche? 
 
4. Queste partenze, se confermate, non potrebbero essere indice di problemi di conduzione 

all’interno della SAD? 
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